



Bulletin d'information édité par le Comité

No 31 - juin 2017

LA PAROLE À ... Fabienne Coderey, Syndique de Berolle, Membre du Comité

Lors de mon arrivée à la Municipalité, une nouvelle entité faisait son apparition dans les conversations: ARCAM.

Notre Syndic de l'époque était enthousiasmé par cette nouvelle association : c'était l'avenir de notre nouveau district de Morges.

Très honnêtement je restai un peu septique face à cette enthousiasme. Encore une nouvelle association, un nouvel acronyme à se mettre en tête. Les communes pourraient-elles s'y exprimer? L'autonomie des communes serait-elle une fois de plus étouffée, que pouvait-on attendre d'un nouveau grand «machin»? Voilà les réflexions que je me faisais intérieurement ne voulant pas couper l'enthousiasme de mes collègues.

10 années se sont écoulées et je dois bien admettre que j'avais tout faux.

L'ARCAM s'est investie dans tant de projets et de dossiers qu'il serait difficile

de tous les nommer, mais comment ne pas évoquer la Maison de la Rivière, la Fromagerie de Montricher, l'exposition Givenchy.

Mais le plus important c'est la place et le rôle qui ont été donnés aux communes. Grandes ou petites nous pouvons nous exprimer au sein de l'ARCAM.

Participant depuis peu aux séances du comité je me réjouis de la place qui est donnée notamment aux petites communes.

Chacun trouve sa place et peut s'identifier dans cette association et dans ce nouveau district qui se construit jour après jour.

La septique des premiers temps a fait place à l'enthousiasme actuel.

L'ARCAM a su fédérer ce coin de pays pour le bien de tous et probablement longtemps encore.

L'ÉQUIPE DE L'ARCAM SE RENFORCE

Dès le 1er juillet prochain, deux nouvelles personnes viendront renforcer l'équipe opérationnelle de l'ARCAM:

- Avec un taux d'activité de 40%.

M. Pascal Rocha Da Silva sera le relais des prestataires et partenaires de la promotion économique vaudoise. Il sera particulièrement impliqué dans la création et l'animation de la



plateforme économique régionale du district de Morges, ce qui renforcera davantage le rôle de notre association auprès du tissu économique régional.

- En effectuant un stage d'une année

auprès de l'ARCAM. Mme Lola Bertin, étudiante en tourisme, participera au développement du concept de Slow Destination pour lequel l'ARCAM a obtenu des fonds



fédéraux. Elle assu-

rera également un assistanat à M. Cherbuin sur les différents projets touristiques régionaux et participera aux activités de MRT.



Nous vous souhaitons un bel été!

Le bureau de l'ARCAM reste ouvert ...

BUS NOCTURNES : DES AMÉLIORATIONS SONT ENVISAGÉES

Initiée par le Conseil régional de Nyon et soutenue par l'ARCAM, une étude vient d'être élaborée pour déterminer le développement possible d'une offre de transports publics nocturnes dans le district de Nyon et le bassin versant d'Allaman.

Suite à une demande de plusieurs communes et un sondage auprès de la population, il s'avère judicieux de pouvoir offrir aux jeunes de la région une solution de transport adaptée aux sorties nocturnes de fin de semaine.

En ce qui concerne le bassin d'Allaman, le projet prévoit une desserte depuis la gare

d'Allaman qui, via une boucle effectuée vers minuit et 2h du matin, permettrait de desservir de nombreuses communes du bassin versant.

Les coûts d'exploitation ont été estimés et l'ensemble des informations viennent d'être transmises aux communes concernées pour une première détermination.

En fonction du résultat, des propositions plus détaillées pourront être effectuées et discutées avec les transporteurs et le canton, pour une entrée en service d'ici deux ou trois ans.



2 021-862.22.75 曷 021-862.22.77

info@arcam-vd.ch www.arcam-vd-ch

🖁 Agenda

Mercredi 6 septembre 2017, 17h, Signal de Bougy

Rencontre entreprises : Mobilité, quelles solutions?

Mercredi 13 septembre 2017, 18h, L'Isle

Formation aux communes: La gestion des baux à loyer

Jeudi 26 octobre 2017, 18h, La Chaux

Point Energie: Améliorer l'éclairage public

Jeudi 2 novembre 2017, 18h, St-Prex

Formation aux communes : La gestion de projet

> Jeudi 2 novembre 2017, 18h. lieu à définir Etat généraux du tourisme

Mercredi 22 novembre 2017,

Assemblée générale de l'ARCAM

LE PROJET D'ABATTOIR RÉGIONAL PASSE **UNE ÉTAPE IMPORTANTE**

Dans sa séance du 31 mai 2017, le conseil communal d'Aubonne a approuvé le plan partiel d'affectation (PPA) « en Chétry ». Le CARRE peut donc envisager la construction d'un nouvel abattoir sur ce site!

Pour y arriver, les montants promis par les nouveaux coopérants et les communes du district de Morges et de Nyon sont en train d'être recueillis par le CARRE. Pour rappel environ 210 personnes et 34 communes du district de Morges ont fait des promesses de soutien.

Vous pouvez suivre l'évolution du projet sur le site du CARRE:

www.abattoir-lacote.ch.



Coopérative de l'abattoir

régional de Rolle et environs

L'Arboretum renforce sa capacité d'accueil

Lieu privilégié s'il en est, l'Arboretum d'Aubonne représente un endroit phare pour tous les amateurs de nature et d'arbres en particulier. Le centre de gestion «Arbr'espace» permet également d'aborder cette thématique sous un angle pédagogique en y organisant différentes expositions. Dans le prolongement, de nouvelles prestations en matière d'animation et de production d'évènements ont été mises en place. Pour que le développement de celles-ci puisse se faire dans les meilleures conditions possible, il est maintenant nécessaire d'améliorer l'accueil en réaménageant les

Dès lors, des améliorations doivent être apportées à la signalétique, la zone d'accueil, la boutique, la buvette, la salle des fêtes, l'espace d'exposition et la terrasse. Une étude d'avant-projet est en cours de



réalisation, dont les résultats, prévus pour cet automne, permettront de préciser les contours techniques et financiers de ces adaptations.

LA PISCINE DE LA SARRAZ FAIT PEAU NEUVE ET INNOVE

La saison estivale peut maintenant débuter. Sortez vos costumes de bain et votre crème solaire!

Pour augmenter la fréquentation de cette infrastructure régionale appartenant à l'AIPCV, représentant 19 communes de la région, l'ARCAM a lancé une procédure de recherche de fonds participatifs qui a permis de lever un montant de Fr. 120'000 .-, en contrepartie de prestations notamment d'abonnements annuels de longue durée. L'ARCAM soutient aussi la réalisation d'un camping à vocation touristique. Il proposera dès 2018 une capacité d'accueil d'une centaine de personnes et devrait être équipé notamment de 16 cabanes, de conception vaudoise et construites en bois suisse! Une certification COBS est en cours pour valider cette option et améliorer l'image de ce projet.

Cependant, il n'est pas seulement question de simplement poser des cabanes



sur un terrain, mais plutôt de donner une impulsion au développement touristique de cette région, en mettant en action avec les partenaires locaux, l'un des 8 projets du programme « Slow Destination ». Nous vous invitons tous à nous rejoindre dans cette aventure régionale.

PARKING+REGIO: LA MOBILITÉ RÉGIONALE DE DEMAIN!

L'objectif du projet pilote Parking+Regio est de développer un concept de stationnement P+R innovant (disponibilité des places en temps réel, possibilité de réservation en ligne, mise à jour en mains des communes au travers du géoportail regional. etc.).

Il s'inscrit dans la phase de mise en œuvre de l'étude sur le stationnement P+R à l'échelle régionale qui a été engagée par l'ARCAM. Ce projet doit permettre le développement de certains sites test dédiés au stationnement P+R.

Un important travail, en collaboration avec les entreprises de transport partenaires, devra être mené au fur et à mesure de l'avancement du projet.

